## **Neue Pfadfindergruppe**

**Neukeferloh** – Die Pfadfinder des Stamms Columbus in Neukeferloh bieten heute eine neue Gruppe an und freuen sich auf Kinder zwischen 6 und 8 Jahren, die Lust auf Abenteuer, frische Luft, abwechslungsreiches Programm und Gemeinschaft haben. Die Kleinsten im Stamm Columbus treffen sich jeden Dienstag von 17 bis 18.30 Uhr vor der Kirche St. Christophorus in Neukeferloh und spielen auf der Wiese, im Wald oder im Pfarrhaus. Eine Anmeldung ist nicht nötig, einfach kommen. Infos unter stavo @stamm-columbus.de. mm